



NOTA DE PRENSA

TPA estrena el programa 'Al platu vendrás'

- **Un espacio semanal de humor en el que se aborda la actualidad en forma paródica**
- **Los espectadores podrán interactuar a través de las redes sociales, en las que 'Al platu vendrás' cuenta con decenas de miles de seguidores**

Gijón, 23 de abril de 2014.

La Televisión del Principado de Asturias (TPA) estrena mañana, día 24 de abril, a las 23:00 horas, un nuevo espacio semanal, *Al platu vendrás*. Con una duración aproximada de 50', el programa, presentado por Bárbara Munárriz e Isaac Corrales, supone un acercamiento a la actualidad en clave de humor, incluyendo noticias en clave paródica, *sketches*, falsos reportajes, entrevistas a personajes reales o ficticios...

Entre los "personajes" con presencia semanal en *Al platu vendrás* están un peculiar *Chus Norris*, el rey Pelayo o Josito, un ingeniero de la Fórmula 1, interpretados, respectivamente, por los actores José Antonio Lobato, Carlos Alba y Carlos Mesa.

En cada programa de *Al platu vendrás* se tratará de propiciar la participación de la audiencia por medio de la figura de un *community manager* muy especial, un papel interpretado por el también actor Félix Corcuera. Félix será el nexo de unión entre los espectadores y los numerosos seguidores de *Al platu vendrás* en las redes sociales: más de 50.000 en Facebook y más de 16.000 en Twitter. De esta forma la audiencia podrá interactuar con *APV*, colaborando desde sus casas en los contenidos del programa.